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Si vous vous trouvez dans le besoin d'un moment "où va le temps", Entre l'enterré et moi célébrer leur 20e anniversaire en 2020. Sauvage!

Un an après la sortie d'un Les automates I et II, et smack dab au milieu de longues tournées – d'abord en Europe et maintenant en Amérique du Nord – les rois du prog-metal ont réédité leur cinquième album studio épique sur vinyle, La grande erreur (celui avec le barnburner de 18 minutes).

Membre fondateur et guitariste assistant Paul Waggoner rattrapé Metal Injection de la route pour parler de tout La grande erreur, les pressions exercées par le métal progressif, qui tentent de dépasser (ou non) leur opus de près de 18 minutes, "Swim to the Moon", célèbrent les deux décennies du groupe et du nouveau matériel potentiel. Strap in!


Sur les longs tours et ensembles

Parfois, cela peut sembler un peu difficile. En Europe nous allions comme deux heures. C'était vraiment épuisant. Celui-ci nous jouons une heure et cinq minutes, je pense. Ce n'est pas si mal. Je veux dire, je pense que la perception des autres personnes selon laquelle notre musique est complexe et complexe, c'est exact. Mais pour nous, parce que nous sommes ceux qui l'ont écrit, ce n'est pas si étrange pour nous. Cela semble assez normal à ce stade. Cela peut être un peu pénible mentalement, mais une fois que vous avez compris le rythme, quelques émissions montrent que tout est en pilote automatique. Et honnêtement, physiquement, ce n'est pas taxer du tout. Peut-être que je suis juste en forme après cette course d'Europe. Mais en général, je me sens assez bien et je n'ai pas nécessairement l'impression d'avoir épuisé toute mon énergie là-haut. Mais cela peut être une corvée. Cela dépend vraiment d'autres facteurs qui n'ont rien à voir avec les chansons que vous jouez. Quand une tournée devient difficile, c'est plus comme si vous ne dormez pas suffisamment ou si vous êtes malade ou si vous savez que le temps est mauvais ou que les groupes avec lesquels vous êtes en tournée sont des connards ou quelque chose du genre. Ensuite, une tournée peut sembler être un travail difficile.

20ème anniversaire en 2020

C'est vraiment époustouflant. J'y pense beaucoup plus maintenant. Et je ne sais pas si c'est nécessairement parce que cela fait 20 ans, mais je pense simplement à combien de temps nous le faisons de manière générale. Par exemple, notre technicien guitare de cette tournée était en maternelle lorsque nous avons créé le groupe, comme, holy shit. Des trucs comme ça me bouleversent l'esprit. Je pense au moment où nous avons créé le groupe, pendant des années et des années, nous étions le jeune groupe. Nous allions en tournée et nous étions comme les jeunes gars. Nous étions dans la vingtaine et maintenant nous sommes les vieux.

Chaque tournée que nous faisons, il semble que nous sommes les personnes âgées. C'était un peu déprimant. Je serais comme, putain, on est le vieux groupe maintenant. Mais maintenant, je vois plutôt que cela signifie simplement que nous sommes capables de le faire depuis très longtemps, et peu de groupes peuvent en dire autant. Je suis donc extrêmement reconnaissant d'avoir 40 ans et je suis toujours capable de le faire parce que j'aime le faire. Je pense que j'ai acquis un peu plus de reconnaissance pour une carrière qui dure depuis si longtemps, parce que je pense que c'est assez rare dans ce monde. Je veux dire, nous écrivons de la musique vraiment bizarre. Il est destiné à un très petit auditoire. Et donc, pouvoir dire que nous le faisons depuis 20 ans, c'est vraiment cool. Et il n'y a pas de fin en vue, vraiment. Ce n'est pas comme si nous avions l'impression d'être sur notre dernière jambe ou quoi que ce soit. Je veux dire, nous pensons pouvoir le faire aussi longtemps que nous le voulons.




Impact sur le heavy metal

La façon dont je le vois, quand nous avons écrit Couleurs, par exemple, je pense que nous avons pris quelques influences de certains prog Théâtre du Rêve et des groupes de progs en général, comme certains groupes de progs encore plus âgés. Nous avons écouté Gentil géant et Oui et Kansas. Les vieux groupes de progs classiques de l’année précédente avaient une grande influence. Nous avons en quelque sorte amené ces influences dans un monde différent, comme celui du bricolage ou du hardcore métal, si vous voulez. Et je pense que c’est ce qui a contribué à précipiter un changement. Je pense que certains groupes de ce monde ont commencé à écouter de la musique, à apprendre à jouer de leurs instruments et à explorer d'autres types de musique. Si pensez à l'héritage de Couleurs ou Le grand malheur, Je pense qu’à l’époque, il s’est avéré que quelque chose se passait dans ce type de musique. Et vous commencez à voir beaucoup plus de musique expérimentale dans le métal et le hardcore.

Cela a simplement ouvert la voie à une approche plus large de l'écriture de ce type de musique. Et cela semblait se produire à peu près à cette époque, et c'est à ce moment-là que des groupes comme Animaux en tant que leaders sorte de sortir et ils faisaient leur chose. je pense Couleurs et La grande erreur faisaient simplement partie de cela et ont contribué à en faire le fer de lance de ce changement. Je pense simplement que cela a amené ce genre de musique, ce style de musique progressif à une scène dans laquelle il n'existait pas nécessairement auparavant. Je pense que ce que nous voyons maintenant est en quelque sorte l'évolution ultérieure de cette situation. Je suis toujours étonné par ces groupes, certains d'entre eux sont très jeunes et ce ne sont que des joueurs incroyables, et on peut dire qu'ils écoutent beaucoup de musiques différentes. Certains d'entre eux m'ont dit que nous avions grandi sur Couleurs et des trucs comme ça. Donc, c'est comme, oh, wow, cool. Peut-être avons-nous fait quelque chose de cool.


À l'occasion du 10e anniversaire de The Great Misdirect

je pense La grande erreur est l'un de mes albums préférés que nous avons fait. Venir sur les talons de Couleurs, qui en quelque sorte à l'époque a établi une nouvelle barre pour nous, il y avait beaucoup de pression que nous nous sommes mis avec La grande erreur. Avons-nous besoin d'écrire Couleurs deuxième partie ici ou quoi? Et je pense que nous voulions écrire quelque chose d’aussi progressiste et expérimental. Mais je pense que nous avons fini par écrire un disque plus sombre. je trouve La grande erreur a des sons plus sombres, une partie du contenu mélodique est un peu plus étrange ou juste une sorte de son opprimé. Et j'en suis vraiment fier. Je pense qu'il y a beaucoup de diversité dans le compte rendu. Encore une fois, nous nous sommes efforcés de ne pas nous répéter avec Couleurs. Cela aurait été une voie facile à prendre, je pense. Et nous avons en quelque sorte choisi de faire le contraire. Nous avons dit OK, allons encore un peu pousser l'enveloppe, mais essayons de la pousser d'une manière différente et faisons quelque chose d'un peu différent. Je pense que nous avons atteint cet objectif. Et je pense que beaucoup de nos fans assidus considèrent cet album comme étant leur favori. Je pense que ce disque était important pour nous, simplement parce qu’il est venu après le disque qui nous a orientés dans une nouvelle direction avec Couleurs. Nous avons pu garder un peu cette dynamique, mais faire quelque chose d'un peu différent. Et c'est pourquoi j'en suis vraiment fier.

Sur la piste épique de 18 minutes, dirigez-vous vers la lune

Je me souviens d'avoir pensé que nous essayions d'écrire de manière préventive et de tracer un arc de cercle à la musique. Et je me souviens qu'après "Desert of Song", nous voulions faire un peu plus épique. Nous ne voulions pas que ce soit, vous savez, 18 minutes ou quoi que ce soit du genre, mais nous savions que nous voulions vraiment y aller, ballons contre le mur. Nous voulions avoir des parties lourdes, un refrain entraînant, nous voulions des choses à déchiqueter. Nous voulions avoir un interlude instrumental. Il y avait des choses que nous voulions juste accomplir pour envelopper l'album d'une manière très épique. Et c'est juste comme ça que ça s'est passé.

Si je suis honnête, je pense que nous avons probablement dépassé les bornes avec cette chanson. Quand j'écoute cela, je me dis, pourquoi avons-nous ajouté cela? J'entendrai un certain riff et je dirai que c'est un riff cool, pourquoi ne l'avons-nous joué qu'une fois? Pourquoi n'en faisons-nous pas partie? Mais à ce moment-là, nous essayions d’avoir ce genre de chose qui englobe presque tous les sens, plus proche des sens, plus près de l’album. Je suppose que nous avons certainement fait cela. C'est une chanson de 18 minutes. Il se passe beaucoup de choses là-dedans. Mais si nous avions tout refait, je suis sûr que nous l'aurions réduit à 12 ou 13 minutes. Les gens crient toujours ça et veulent que nous jouions en direct. Et nous le ferons probablement, mais cela dure 18 minutes et il est difficile d'incorporer une chanson aussi longue dans une setlist. Je ne pense pas que nous voulions écrire une chanson de 18 minutes, mais nous voulions aussi écrire une chanson qui avait tout, y compris l'évier de cuisine.




Sur les pressions du Prog-Metal

Je pense qu’il ya une partie de nous à mesure que nous vieillissons et que nous devenons musiciens, nous avons tendance à nous concentrer sur des idées plus simples pour nos chansons, par opposition à ces structures de chansons grandioses et compliquées. Je pense qu'avec le temps, nous avons en quelque sorte rationalisé nos chansons d'un point de vue structurel. Ils sont toujours longs parfois, mais ils sont un peu moins compliqués en termes de quantité de riffs. Mais je pense que nous avons fait cela de telle manière que ce soit assez nuancé pour que nos fans ne nous perçoivent pas comme un abandon de nos racines progressives.

Je pense parfois qu'il y a un peu de pression. Je veux dire, nous avons écrit quelques chansons, la chanson "House Organ" sur Les automates. Je veux dire, c'est une chanson très simple. Il y a très peu de riffs dedans. C'est presque une sorte de retour à nos jours. C'est presque un genre de riff punk rock et une sorte de interlude spacey ou autre. Mais il n'y a vraiment pas grand chose à la chanson à part ça. Nous avons simplement ajouté des cordes, des parties de clavier, etc. Alors, quand on écrit une chanson comme celle-là, on se dit parfois, oh, les enfants vont croire que nous l'avons appelé ou nous n'avons même pas essayé. Mais cela finit par être vraiment bien reçu. Je pense que nous ressentons un peu cette pression, mais en même temps, nous sommes un groupe si têtu. En fin de compte, nous allons quand même faire ce que nous voulons. Et nous ne savons pas si cela coule ou nage et nous n'essayons pas trop de nous attarder là-dessus.

Plans d'anniversaire et nouveau matériel

Je ne peux pas en dire trop. Nous essayons de garder les lèvres serrées, mais nous allons faire d'autres tournées dans la première moitié de 2020. Et nous espérons explorer l'idée de commémorer les 20 ans, c'est certain. Nous ne savons pas encore comment nous allons le faire. Nous en sommes un peu fous. Mais nous allons faire des tournées et essayer de rendre éventuellement hommage à la longévité de notre carrière tout au long de ce cycle de tournées. Et j'espère que nous commencerons à écrire au second semestre de l'année.

Nous sommes vraiment impatients d'écrire de la nouvelle musique. Donc, autant que nous voulons célébrer le temps que nous avons consacré jusqu'à présent – 20 ans, c'est long et cela devrait être quelque chose que nous reconnaissons – mais en même temps, nous avons le sentiment qu'il n'y a pas de meilleur moyen de le célébrer. que d'écrire de la nouvelle musique. Nous sommes tous assez jones pour faire ça. J'espère donc que nous allons tous écrire et enregistrer un disque au cours du second semestre. Et je pense que nous sommes tous très excités à ce sujet. J'espère que si tout se passe comme prévu, je pense qu'au début de 2021, nous aurons un nouvel album.
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